

## VFIB mit neuem Vorstand und neuer Geschäftsstelle

Auf seiner Mitgliederversammlung am 12.6.2012 im Bundesverkehrsministerium Bonn hat der „**Verein zur Förderung der Qualitätssicherung und Zertifizierung der Aus- und Fortbildung von Ingenieurinnen und Ingenieuren der Bauwerksprüfung**“ (VFIB) wichtige Entscheidungen für eine weitere erfolgreiche Vereinsarbeit getroffen.

So stand u.a. turnusmäßig die Wahl eines neuen Vorstands an. Mit der Wiederwahl des bisherigen Vorsitzenden MR a.D. Joachim Naumann und seines Vertreters Dr. Ing. Ulrich Deutsch sowie die Wahl einiger neuer Vorstandsmitglieder votierten die Delegierten für Kontinuität und Weiterentwicklung.



Bild: Mitgliederversammlung 12.6.2012 (c ingk nrw)

Der neue geschäftsführende Vorstand besteht aus:

- Vorsitzender MR a.D. Joachim Naumann (ehem. BMVBS)
- Stellv. Vorsitzender Dr.Ing. Ulrich Deutsch (Ingenieurkammer Hessen)

- Schatzmeister Ltd. BD a.D. Karlheinz Gärtner (Bayerische Ingenieurekammer-Bau)

Als Beisitzer wurden gewählt:

- BOR Ralph Holst (Bundesanstalt für Straßenwesen)
- Dipl.Ing. Peter Simchen (Ingenieurkammer Sachsen)
- MR Karl Goj (Straßenbauverwaltung Bayern/Oberste Baubehörde)
- Prof. Dipl.Ing. Werner Pfisterer (Stadt Stuttgart)

Mit der Wahl der Beisitzer Herrn MR Dipl.Ing. Karl Goj und Herrn Prof. Dipl.Ing. Werner Pfisterer konnten sowohl ein Vertreter einer großen Straßenbauverwaltung und wie auch ein Vertreter einer großen Kommune als neue Vorstandsmitglieder gewonnen werden, was für den Verein neue Möglichkeiten eröffnet.. Herr Prof. Pfisterer wird sich künftig schwerpunktmäßig um Kontakte zu Städten und Gemeinden kümmern, damit auch diese wichtigen Baulastträger noch stärker in die Arbeit des VFIB einbezogen werden Und mit Herrn Goj ergibt sich die Option evtl. künftig den Vorstandsvorsitz wieder einem aktiven Brückenreferenten zu übertragen.

Im Hinblick auf diese Option wurde bei der Mitgliederversammlung bereits angekündigt, dass die Geschäftsstelle des VFIB zeitnah von der Ingenieurkammer-Bau NRW auf die Bayerische Ingenieurekammer-Bau übertragen werden soll. Die Verhandlungen mit der Bayerischen Ingenieurekammer konnten erfreulich schnell durchgeführt werden, sodass bereits am 17.9.2012 eine entsprechende Dienstleistungsvereinbarung abgeschlossen wurde.



Bild. Vertragsübergabe Präsident Dr.Ing. Schroeter und MR a.D. Dipl.Ing. Naumann (c bayika)

Die neue Geschäftsstelle des VFIB wird ihre Arbeit offiziell am **1.10.2012** aufnehmen. Die neue Adresse ist

**VFIB e.V.**

**c/o Bayerische Ingenieurekammer-Bau**

**Nymphenburgerstraße 5**

**80335 München**

Ansprechpartnerin für alle Anfragen ist dort **Frau Peggy Witzke Tel. 089/419434-26**. Die neue Geschäftsstelle ist unter der e-mail Adresse [info@vfib-ev.de](mailto:info@vfib-ev.de) erreichbar.

Mit diesen Entscheidungen ist eine Lösung gefunden, die die Arbeit des VFIB langfristig sichert. Dies ist sehr wichtig, da der noch junge Verein innerhalb kurzer Zeit mit inzwischen über 100 Mitgliedern schnell gewachsen ist und natürlich auch gegenüber den mittlerweile rd. 1.600 Inhabern von Zertifikaten eine hohe Verantwortung für eine sachgerechte Betreuung und Weiterbildung besteht.

Den beiden Ingenieurkammern in NRW und Bayern ist der VFIB zu großem Dank verpflichtet. Denn ohne das Engagement und die aktive Unterstützung der Ingenieurkammer-Bau NRW in den Aufbaujahren des Vereins wäre die jetzt erreichte positive Entwicklung und Anerkennung des VFIB kaum denkbar gewesen. Und auch die sehr positive Haltung der Bayerischen Ingenieurekammer-Bau gegenüber den Zielen des VFIB gibt Mut, die Arbeit auch künftig mit neuen Ideen fortzusetzen.